

**Sitzungsvorlage 140/2016
Kindergarten Südstraße;
Abriss Altbau und Ausbau zum Ganztageskindergarten**Sachverhalt:

Im November letzten Jahres hat das Architekturbüro Huschka den Auftrag erhalten, Alternativen für die Sanierung und Erweiterung vom Altbau des Kindergartens Südstraße zu entwerfen. Anschließend war dieses Thema im April und im September diesen Jahres Beratungsgegenstand im Gemeinderat.

Zwischenzeitlich zeigt sich, dass die wirtschaftlichen Risiken bei einer Sanierung des Gebäudes so hoch sind, dass ein Abriss und Neubau sinnvoller erscheint.

Zunächst ist die Größe der zu planenden Einrichtung festzulegen. KVJS und Landesverband für Kindertagesstätten haben jeweils signalisiert, dass bei entsprechender Gestaltung auch größere Einrichtungen durchaus Sinn machen können.

Auf der Grundlage der aktuellen Bedarfsabschätzung der Verwaltung wird vorgeschlagen, für sechs Ü-3-Gruppen, davon mindestens 4 Gruppen ganztagesfähig, zu planen.

Architektin Becker-Huschka wird in der Sitzung hierzu Überlegungen vorstellen.

Dem Gemeinderat ist bekannt, dass es verschiedene Fristen und Termine gibt, die mit diesem Projekt zusammenhängen und Einfluss auf Planung und Kosten haben.

Ein Beschlussvorschlag kann erst in der Sitzung gestellt werden.

La